



Laurentian University
Université Laurentienne

HARQUAIL SCHOOL OF EARTH SCIENCES
ÉCOLE DES SCIENCES DE LA TERRE

AVIS DE CONCOURS – DIRECTEUR OU DIRECTRICE DU PROGRAMME DE M.Sc. APPLIED MINERAL EXPLORATION

L'École des sciences de la Terre Harquail (ESTH) à l'Université Laurentienne accepte les candidatures pour pourvoir le poste à **durée limitée** de **directeur ou directrice du programme de M.Sc. in Applied Mineral Exploration**, avec entrée en fonction dès que possible.

La personne choisie coordonnera les efforts de l'École visant à élargir le programme de *M.Sc. in Applied Mineral Exploration* tout en assurant que ce solide programme, bien établi et reconnu sur la scène internationale, continue à s'appuyer sur les géosciences et les compétences correspondantes requises pour diriger dans l'industrie de l'exploration minérale tout en confirmant son positionnement comme l'un des meilleurs programmes appliqués dans le monde. Entre autres, appuyée par l'administration de l'Université, des partenaires de l'industrie et d'autres établissements d'enseignement, elle sera responsable d'élaborer et de mettre en œuvre des cours et des stratégies favorisant la croissance du programme en faisant croître les inscriptions du Canada et de l'étranger. L'élaboration de programme pourrait combler des lacunes avec d'autres disciplines pertinentes pour l'ensemble du cycle minier (p. ex., génie, affaires, assainissement de l'environnement). La personne choisie devra aussi donner ou coordonner des cours d'études supérieures dans le programme de M.Sc. appliquée.

La personne choisie possédera les qualifications essentielles suivantes :

- Être titulaire d'une M.Sc. ou d'un doctorat en sciences de la Terre ou dans un domaine pertinent;
- Avoir acquis de l'expérience de travail et eu de nombreuses interactions dans l'industrie de l'exploration minérale;
- Posséder de l'expérience à collaborer étroitement avec des universitaires; l'expérience en enseignement est un atout;
- Avoir des compétences avérées de communication et de gestion de projet et un bon sens de l'organisation;
- S'engager à favoriser un milieu hétérogène, inclusif et vibrant de travail et d'études.

L'École des sciences de la Terre Harquail (HES.laurentian.ca) héberge le Centre de recherche sur l'exploration minérale (MERC.laurentian.ca), qui dirige le projet *Terre des métaux*, plus important projet de recherche en exploration minérale au Canada. L'université du Canada par excellence pour l'exploitation minière, la Laurentienne est aussi le domicile de l'[École des mines Goodman](#), de l'[École de génie et d'informatique Bharti](#) et de la Société de recherche appliquée en innovation minière et de réhabilitation ([MIRARCO](#)).

Située sur le territoire Atikemeksheng Anishnawbek à Sudbury, en Ontario, l'Université Laurentienne sert quelque 8 000 étudiants et est l'une des deux universités bilingues de la province. Elle s'engage à respecter son mandat bilingue et triculturel et offre une expérience hors pair en anglais et en français, ainsi qu'une approche globale de l'éducation autochtone. Le magnifique campus boisé de la Laurentienne est entouré de lacs d'eau douce, de terrains de conservation de la nature et de centaines

de kilomètres de pistes de cross-country et de randonnée. La Laurentienne se trouve dans le centre géographique du Grand Sudbury, la ville la plus peuplée du nord de l'Ontario (160 000 habitants), et entretient des liens étroits et productifs avec Science Nord, SNOLAB, Horizon Santé-Nord et divers établissements postsecondaires.

Dossier de demande

Un dossier complet de demande doit être présenté **dans un seul fichier PDF** au Vice-rectorat aux études à postes-corpsprofessoral@laurentienne.ca avec l'objet « **Demande de poste de directeur/directrice du programme de M.Sc. in Applied Mineral Exploration** ».

Veillez inclure tout ce qui suit :

- une lettre de présentation (qui comprend l'un des deux énoncés ci-dessous touchant la citoyenneté ou le statut de résident)
- un curriculum vitae à jour
- un énoncé qui présente sa vision de ce à quoi doit ressembler le meilleur programme d'études supérieures en exploration minérale et comment y parvenir
- un énoncé de l'expérience et de la philosophie en enseignement
- les coordonnées d'au moins trois répondants, provenant, de préférence, du domaine universitaire comme de l'industrie

Vous devez également prendre les dispositions pour que trois lettres de recommandation soient envoyées à l'adresse électronique susmentionnée. La date limite pour la réception des dossiers est le **13 février 2025** ou jusqu'à ce que le poste soit pourvu.

L'Université Laurentienne est une communauté englobante et accueillante et encourage les candidatures de membres de communautés qui recherchent l'équité, y compris les femmes et les personnes racialisées, autochtones, handicapées et de toutes orientations sexuelles et identités et expressions sexuelles. La politique de bilinguisme de l'Université Laurentienne (section 7.3.b) contient une disposition concernant l'exigence linguistique pour les personnes qui s'identifient comme membres des Premières Nations, métisses ou inuites (<https://laurentienne.ca/bilinguisme>). Puisque les membres du corps professoral font partie de l'Association des professeurs de l'Université Laurentienne (APUL), les candidats sont priés de consulter la Convention collective à www.lufappul.ca.

L'Université Laurentienne se fait un devoir d'offrir une expérience englobante et sans obstacle aux personnes ayant des besoins en matière d'accessibilité. Il est possible de demander des adaptations à tout stade du processus de recrutement. Veuillez communiquer avec le Vice-rectorat aux études pour obtenir de plus amples renseignements (pvpa@laurentian.ca).

Toutes les personnes qualifiées sont invitées à poser leur candidature, mais, conformément aux exigences en matière d'immigration au Canada, les citoyens canadiens et les résidents permanents au Canada auront la priorité.

Afin de se conformer aux lois fédérales, l'Université doit compiler des statistiques sur le nombre de candidats à chaque poste affiché qui sont citoyens canadiens ou résidents permanents. Il n'est pas nécessaire d'indiquer la citoyenneté ou le pays d'origine. On doit toutefois inclure dans la lettre de présentation l'énoncé « Je suis citoyen canadien/résident permanent du Canada » ou « Je ne suis pas citoyen/résident permanent du Canada », sans quoi le dossier sera considéré comme incomplet.